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Mission: Our mission is to provide a challenging, internationally based education that nurtures 

lifelong learners in a multi-cultural setting. 

 رسالتنا هي توفير تعليمٍ دوليٍّ قائم على التّحديّ يهدف إلى تنشئة متعلمين مدى الحياة في بيئة متعددّة الثقافات.: رسالة المدرسة

Vision: Our vision is for all our students to reach their full potential and positively impact their world. 

 أن يحقّق طلبتنا كامل إمكاناتهم وأن يحدثوا تأثيرًا إيجابيًّا في عالمهم.رؤيتنا هي : رؤية المدرسة

                

 

Dear Parents, 

The faculty and staff of the English Modern School in Wakra will educate your child to become an ‘Ethical Individual’.  
I take care of others.  I understand the difference between right and wrong.  I make good choices. 

All learning is focused around the seven areas of the Early Years Foundation Stage Curriculum. 

 الأهالي الأعزاء،

ا يقوم به الأطفال في المدرسة والاطلاع على بعض المعلومات شكرًا لحضوركم لقاء الأهالي المفتوح، حيث كانت هناك فرصة لدي الأهل ليطلعوا على م

 .المفيدة فيما يخصّ تعلم الطفل

الوكرة بتعليم طفلكم ليكون : "فرداً أخلاقيًّا". أعتني بالآخرين، أميّز جيدّاً بين الصواب والخطأ،  -سيقوم معلمو وفريق عمل المدرسة الإنجليزية الحديثة 

 أتخذ قرارات حسنة.

 وانب التعلمّ تركز على المجالات السبع لمنهج مرحلة سنوات التعلمّ المبكرة )الروضة(.جميع ج

Our theme for the month of October is: Where I live     موضوع تعلّمنا لشهر أكتوبر هو 

 أين أعيش

This week we have been learning about:: كناّ نتعلم هذا الأسبوع عن  

My Home      منزلي 

 

KG1 

Literacy 

 القراءة والكتابة الإنجليزية

E recognition, sound, and formation through; stories, songs, art and the jolly phonics program as well as a 

variety of activities. 

 ( وأنشطة متنوعة ومختلفة.Jolly phonicsمج )برنامن خلال القصص، والأناشيد، والفنون، ومن خلال  Eالحرف وشكل التعرف على صوت 

Math 

 الرياضيات

5 recognition, sound, and formation through; stories, songs, art and a variety of activities. 

 القصص، والأناشيد، والفنون وأنشطة متنوعة ومختلفة.لفظًا وشكلًا من خلال  5 التعرف على الرقم

Arabic 

لعربيةاللغة ا  

 

During this week students will learn the sound of the letter  "Waw”  . 

 حرف " الواو".ا الأسبوع سوف يتعلم الطلاب صوت خلال هذ

Islamic 

 التربية الإسامية

During this week students will learn Sourt ( AL-Fatihah) 

 لفاتحة"خلال هذا الأسبوع سوف يتعلم الطلاب سورة " ا

PE 

 التربية الرياضية

 

 Can stand momentarily on one foot when shown. 
ن من الوقوف على قدم واحدة للحظات عندما تظهر له الإشارة بذلك

ّ
 التمك

Email :  emkg@emswakra.net  

Follow us on 

twitter@EnglishMSchool  

Facebook.   

Web: 

www.englishmodernschool.net/emkg/ 



 

EMKG Admissions 2018-2019 are still open for years KG1 

Telephone enquiries: 44724115/30375316. 

Email enquires at: emkg@emswakra.net 

Or drop into the school reception. 

Meeting Information 

You can meet with the Principal without an appointment when you drop off / pick up your child from 
school. (In the morning from 6:30 AM to 7:10 AM and in the afternoon 1:20 PM to 2:00 PM on 
Mondays and Tuesdays only). 
 

You may also schedule an appointment to meet with your child's teacher, senior leadership, and 

Management Team via school email (emkg@wakra.net) or in reception. 

 

 We also welcome your feedback and suggestions which can be placed in 'Suggestion Box' in 

reception. 

 

School Information: 

School begins at 7:00 am please do not bring your child to school before 6.30am.  

 Your child needs to be in the classroom to begin the morning lessons, by 7.00am.  When your child is late, this can 

disturb the other children and your child will miss out on important information. 

The school day ends at 1:00 pm.  Please make sure your child is picked up at that time. 

 
Please do not send MEDICATION to school with your child in their snack bag or school bag. 
 
Please remember your child will only need their small lunch bag, they DO NOT need to bring a trolley bag or huge 
backpacks, as these are too heavy and we do not have enough space to store them. 

 

Snack Information 

You should provide two healthy snacks for your child every day.  Please limit these into two small containers inside 

their small size lunch bag.  Here are some recommended items: 

   Sandwich                   Cheese                     Fruits                      Milk/Yogurt         Water           Juice                                      

  

   

       

 

These items are not allowed for Snacks: 

   Soda, Chips, Candy, Chocolates, or Fast Food 

                    NO NUTS OR FOOD/CAKE THAT CONTAIN NUTS. 
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Parents can we remind you that it is school policy for parents and staff NOT to take photographs in 

school using your own personal device, for example on your mobile phone, tablet or camera. This is for the safety and 

security of your child in the school, so please do not be offended when a member of staff asks you to stop and 

possibly delete the picture that you have taken. 

 

BIRTHDAY CELEBRATIONS  

We will make your child’s day special in school by celebrating with them. Birthday celebrations must be during the 

second break time at 11.40am.  Please remember to follow the guidelines: 

                      

        These are NOT allowed: Big Cakes, Party Bags, Candles, Real Knives or Cakes with Nuts or Seeds.       

       

 Cupcakes and small juice boxes are allowed.   

 Please provide enough for the total number of students in your child’s class 

 The birthday will be celebrated at the second break snack which begins at 11:40 am 

Spare Clothing 

Please issue your child with spare clothing.  This is so that if there are any accidents or sickness.  Your child will be 

cleaned and made comfortable in their own clothes. Spare clothes need to be in a bag with your child’s name clearly 

written on it.  This can then be left at school in your child’s classroom. 

Staying safe in the sun 

Please remember to send your child with their sun hat and make sure they have sun cream applied before they arrive 

at school.  Ensure they also have a refillable water bottle. 

 1KGلصف الـ  2019-2018التسجيل للروضة الإنجليزية الحديثة مازال مفتوحًا للعام الدراسي 

 44724115/30375316للاستفسار: هاتف: 

 emkg@emswakra.netالبريد الإلكتروني: 

 أو مراجعة منطقة الاستقبال في الروضة

 

 الحديثة الميدانية: جولة في الباص حول الوكرة رحلة الروضة الإنجليزية

 صباحا 9:30-8:30أكتوبر  8يوم الاثنين 

 معلومات تتعلق بالاجتماعات
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بإمكانكم الاجتماع بمديرة الروضة دون موعد مسبق عند توصيل أبنائكم إلى المدرسة أو اصطحابكم منها. )صباحًا من 

 يومي الاثنين والثلاثاء فقط( 2:00وحتى الساعة  1:20وظهرا من الساعة  7:10وحتى  6:30الساعة 

يمكنكم أيضًا طلب موعد لمقابلة معلم طفلك، أو مسؤولي الصفوف، أو إدارة المدرسة عبر إرسال إيميل إلى  أو من 

 خلال منطقة الاستقبال.

 .ونرحب أيضا بملاحظاتكم واستفساراتكم من خلال صندوق الاقتراحات الموجود في منطقة الاستقبال

 معلومات مدرسيّة:

 صباحًا. 6:30صباحًا، يرجى عدم إحضار طفلك إلى المدرسة قبل الساعة  7:00يبدأ الدوام المدرسي الساعة 

صباحًا حتى يستطيع حضور الحصص الصباحيّة. وعندما يتأخر  7:00يحتاج طفلك إلى أن يكون متواجداً في الغرفة الصّفيّّة عند الساعة 

 تسبب ذلك في تشتت الطلبة الآخرين، وسيؤدي أيضًا إلى فوات معلومات مهمّة على طفلك.طفلك عن هذا الوقت سي

  ظهرًا. يرجى اصطحاب طفلك في الوقت المحددّ 1:00ينتهي الدوّام المدرسي الساعة 

 اللقاء المفتوح

 سبتمبر 19عصرًا يوم الأربعاء  3:00 –ظهرا  1:15من الساعة  –الروضة الإنجليزية الحديثة 

 نصراف المبكر للطلبةالا

 ظهرًا، يرجى التأكّد من اصطحاب طفلك في الوقت المحدّد. 12:00سبتمبر، سينتهي الدوام المدرسي الساعة  20الخميس 

 

 

 الطالب في حقيبة طعام الطالب أو في حقيبته المدرسية. وضع أدوية عدميرجى 

 

لا يحتاجون إلى إحضار حقيبة جرارة أو حقائب كبيرة الحجم، حيث أنها ثقيلة يرجى التذكّر من أن طفلك يحتاج فقط إلى حقيبة طعام صغيرة، 

 على الطفل ولا توجد مساحة كافية لتخزينها داخل الصف.

 معلومات غذائية

يتوجب عليك تزويد ابنك بوجبتين غذائيتين صحيتين يوميًا. يرجى وضع ذلك في حافظتين داخل حقيبة طعامه الصغيرة. وفيما يأتي بعض 

 لمواد الموصى بها:ا

 

                                      عصير               ماء             حليب/ لبن                      فواكه                     جبن                   سندويش   

  

   

 

 

 الموادّ الآتية غير مسموح بها في المدرسة

 شيبس، الحلوى، الشوكلاتة، الوجبات السريعةالمشروبالت الغازية،  ال

 غير مسموح بالمكسرات أو الأطعمة التي تحتوي على المكسرات

 
 

 



التقاط الصور في المدرسة  بعدمسياسة المدرسة للأهل وللمعلمين الأهالي الكرام، يرجى تذكيركم ب  

و التابليت الخاص بك. فهذا لضمان أمن وسلامة باستخدام أجهزتكم الشخصية الخاصة بكم، كاستخدام هاتفك أو الكاميرا أ

طفلك في المدرسة، لذا يرجى عدم مؤاخذتنا إذا تمّ الطلب من حضرتكم وقف التصوير أو حذف الصورة الملتقطة مع 

  خالص الاحترام.

 احتفالات أعياد الميلاد

عهم. وقت الاحتفال بعيد الميلاد يكون سوف نعمل على أن يكون يوم ميلاد طفلك مختلفاً في مدرستنا من خلال الاحتفال م

 ظهرًا. يرجى تذكّر الإرشادات الآتية: 11:40خلال الفرصة الثانية في تمام السّاعة 

                      

 

 

 

هذه المواد غير مسموح بها: قوالب الكيك الكبيرة، حقائب هدايا الاحتفالات، الشموع، السكاكين الحقيقية أو الكيك المحشو 

 بالمكسرات.

       

 علب العصير مسموح بها.الـ )كاب كيك( و 
 .يرجى توفير عدد كافي لمجموع الطلبة في صف طفلك 

  ظهرًا. 11:40يتمّ الاحتفال بعيد الميلاد في فرصة الطعام الثانية والتي تبدأ في تمام الساعة 

 :الملابس الاحتياطية

لك وجعله يشعر بالراحة في ملابسه يرجى توفير ملابس احتياطية لطفلك. وذلك في حال حدوث أي طاريء أو مرض يمكن تنظيف طف

الخاصة. يجب أن تكون الملابس الاحتياطية في كيس مكتوب عليه اسم طفلك بوضوح. ويمكن بعد ذلك ترك هذا الكيس في المدرسة في 

 الفصل الدراسي لطفلك.

 

 البقاء بعيدًا عن أشعة الشمس

ويرجى تزويده بعبوة مياه قابلة  يم واق للشمس قبل حضوره المدرسة.إرسال قبعة واقية لأشعة الشمس مع طفلك والتأكد من وضع كريرجى 

 لإعادة التعبئة.
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